

Pour sanctifier le dimanche il faut—c'est d'obligation absolue—entendre la sainte messe et, sauf empêchement, la grand'messe de préférence, car c'est pendant la grand'messe que se donne la parole de Dieu ; assister le plus souvent possible aux vêpres et se recueillir fréquemment en élevant ses pensées vers le divin Maître.

L'Eglise, en bonne mère, permet en ce jour les amusements, les distractions pourvu qu'elles soient honnêtes et morales ; des promenades en famille, de bonnes lectures, des réunions de parents et d'amis.

Nous savons, a ajouté M. Sentenne, que depuis quelque temps beaucoup de personnes se rendent au cimetière, le dimanche ; c'est une bonne et pieuse pensée que d'aller prier sur la tombe de ceux qui nous furent chers, ou de faire les stations de la croix au calvaire du cimetière, et c'est un excellent moyen de sanctifier le dimanche. Mais aussi qu'elle grande faute commettent ceux qui ne garde pas dans ce lieu béni une attitude convenable et qui, par leurs propos et même souvent par leurs chants, sont un sujet de scandale.

Ceux qui m'écoutent, a dit en terminant, M. le curé, sont de fidèles observateurs de la loi du dimanche ; qu'ils continuent à l'observer dignement, qu'ils passent saintement ce jour de repos, pour se rendre dignes du repos éternel dans le ciel.

---

Mercredi prochain est le 46e anniversaire de la consécration de Mgr Bourget.

Mgr Purcell décédé dernièrement était le doyen de l'Episcopat du monde entier ; aujourd'hui c'est le cardinal archevêque de Prague.

Mgr Bourget est le troisième évêque pour le monde entier et le doyen pour l'Amérique.

---

Vendredi dernier Mgr de Montréal a donné la tonsure à la Trappe, au Rév. Frère Rémi Augé, dit Frère Antoine, du diocèse d'Angers

---

On lit dans le *Nouvelliste* :

“ Une cérémonie religieuse des plus imposantes a eu lieu dimanche, à Saint-Sauveur. Plus de 2,000 hommes sont allés en procession à la chapelle de Notre-Dame de Lourdes. C'est la congrégation des hommes qui a fait cette belle démonstration.

“ Le révérend Père Antoine, provincial des Oblats, qui a assisté à Notre-Dame de Lourdes, à un pèlerinage de 15,000 personnes, a fait le sermon.

En un mot, c'était une fête publique et toute la population y a pris part. ”

---

Trois cents pèlerins, partis de Chambly, ont fait, ces jours derniers, sous la direction du rev. M. Marcoux un pèlerinage à la bonne Sainte Anne de Beaupré.